

Une résidence d'auteur dans le cadre du parcours littéraire à l'école maternelle Langevin !



L'ensemble de l'école maternelle Langevin participe depuis la rentrée scolaire 2023 à un parcours littéraire. Un travail a été réalisé sur des livres issus de la sélection maternelle du prix des « incorruptibles ». Il s'est déroulé en plusieurs temps mêlant des lectures offertes par des élèves de 6^{ème} du collège de la Rabière, la découverte des albums de la sélection suivi d'un vote pour élire le livre préféré, une présentation des livres aux parents et la création d'un album de classe. Les élèves ont également mis l'accent sur l'univers et les œuvres d'un des auteurs de jeunesse du prix : Sandra Le Guen.

Début mars et durant trois jours, cette dernière est venue en résidence à l'école. Les enfants étaient impatients de poser les nombreuses questions qu'ils avaient préparées, d'échanger sur le travail de création de l'auteur et d'écouter de belles histoires. Cette résidence a donné lieu à de beaux moments d'échanges, d'émerveillement et de partage autour de la lecture.

Un séjour à la découverte de Rome pour le collège de l'Arche du Lude



« Tous les chemins mènent à Rome » ... Les élèves de l'option Langues et Cultures de l'Antiquité (LCA) de la 5^{ème} à la 3^{ème} du collège de l'Arche du Lude ont pu découvrir Rome durant un séjour de 6 jours.

Lors des cours de LCA, les élèves ont pu préparer le voyage de différentes manières : exposés des sites de Rome, initiation à l'italien, travail sur un carnet de voyage individuel, organisation du séjour (aspects matériels et financiers).

Ainsi, 45 élèves ont découvert Rome, haut lieu culturel de la civilisation romaine antique, du dimanche 5 mars au vendredi 10 mars. Une exposition autour des carnets de voyage et des photos sera réalisée au sein de l'établissement.

« Danser Mille secrets de poussins », un projet inter-écoles sur le quartier

Cette année, six classes de petite section des écoles maternelles Langevin et Blotterie participent au projet porté par la compagnie du Cincle Plongeur.

« Danser mille secrets de poussins » créer une danse à travers l'œuvre littéraire de Claude Ponti, incite à danser les mots et les illustrations au gré des découvertes liées au geste de tourner les pages...



La chorégraphe Anne-Laure Rouxel et Karl Bonduelle, se sont respectivement partagés les interventions auprès des 3 petites sections de l'école Langevin à l'automne et les 3 petites sections de la maternelle Blotterie durant l'hiver. Le tout accompagné par l'univers musical de Joël Grare.

Samedi 25 mars, les élèves des six classes ont participé à un temps de « restitution » à l'Espace Malraux dans le cadre du Circuit biscuit en présence des familles. Petits et grands étaient invités à monter sur scène pour se métamorphoser en Blaise le poussin masqué, pratiquer les sports favoris des poussins et terminer par une méga gigantorigolade.

Fiche à projet Cité éducative

A partir du lien ci-dessous, vous trouverez le formulaire qui vous permettra de déposer votre projet auprès de la Cité éducative jocondienne.
Ce projet sera étudié par le comité opérationnel de la Cité éducative.

Dépôt de la fiche



citeeducative@joulestours.fr

